
 

RFP 20160058 Translation Services 
Amendment #1 

 

(French version follows) 

Amendment #1 is raised to correct bid closing date under 2.2 submissions of bids.  

 

At Page 4 of 46: 

 

DELETE:  

 

2.2 Submission of Bids 

 

Unless specified otherwise in the RFP, bids must be received by the Contract Authority at the 
location identified by the date, time and place indicated on page 1 of the solicitation. Bids 
must NOT be sent directly to the Contracting Authority.  Bids sent directly to the Contracting 
Authority will not be considered. 

Bids must be delivered to the following email address by the time and date indicated below: 

At 02:00 PM On August 2
nd

, 2016  Time Zone:  Eastern Daylight Time (EDT) 
 

Email address for submitting your bid: contracting@osfi-bsif.gc.ca  
 
For bid transmitted by electronic mail, Canada will not be responsible for late bids received at 
destination after the closing date and time, even if it was submitted before. 

 

INSERT:  

2.2 Submission of Bids 

 

Unless specified otherwise in the RFP, bids must be received by the Contract Authority at the 
location identified by the date, time and place indicated on page 1 of the solicitation. Bids 
must NOT be sent directly to the Contracting Authority.  Bids sent directly to the Contracting 
Authority will not be considered. 

Bids must be delivered to the following email address by the time and date indicated below: 

At 02:00 PM on July 12th, 2016 Time Zone:  Eastern Daylight Time (EDT) 
 

Email address for submitting your bid: contracting@osfi-bsif.gc.ca  
 

For bid transmitted by electronic mail, Canada will not be responsible for late bids received at 
destination after the closing date and time, even if it was submitted before. 
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DDP 201620058 Service de traduction 

Modification n
o
 1 

 

Modification n
o
 1 pour corriger la date de clôture dans la section 2.2 Présentation des 

soumissions: 
 

À la page 4 de 46 : 

SUPPRIMER:  

2.2 Présentation des soumissions 
 

Les soumissions doivent être présentées uniquement à l’Unité de réception des soumissions du Bureau 
du Surintendant des institutions  financières au plus tard à la date et à l'heure et à l'endroit indiqués à la 
page 1 de la demande de soumissions. Les soumissions ne doit pas être envoyées directement à l’agent 
d’approvisionnement. Les soumissions envoyées directement à l’agent d’approvisionnement ne seront 
pas considérées.  

Les soumissions doivent être envoyées par courriel à l’adresse, heure et date indiqué plus bas : 

À 2 :00 PM le 2 Août 2016 Fuseau horaire : Heure avancée de l’Est (HNE) 

Adresse courriel pour envoyer les soumissions : contracting@osfi-bsif.gc.ca   

  

Étant donné la nature de la demande de soumissions, les soumissions transmises par télécopieur ne 
seront pas acceptées. 
Pour les soumissions transmis électroniquement, le Bureau du Surintendant des institutions financières 
n'acceptera pas les soumissions qui sont reçues en retard en raison d'une erreur d'acheminement, même 
si celle-ci a été envoyée avant la date et l’heure de clôture. 
 
AJOUTER :  

2.2 Présentation des soumissions 
 

Les soumissions doivent être présentées uniquement à l’Unité de réception des soumissions du Bureau 
du Surintendant des institutions  financières au plus tard à la date et à l'heure et à l'endroit indiqués à la 
page 1 de la demande de soumissions. Les soumissions ne doit pas être envoyées directement à l’agent 
d’approvisionnement. Les soumissions envoyées directement à l’agent d’approvisionnement ne seront 
pas considérées.  

Les soumissions doivent être envoyées par courriel à l’adresse, heure et date indiqué plus bas : 

À 2 :00 PM le 12 Juillet 2016 Fuseau horaire : Heure avancée de l’Est (HNE) 

Adresse courriel pour envoyer les soumissions : contracting@osfi-bsif.gc.ca   

  

Étant donné la nature de la demande de soumissions, les soumissions transmises par télécopieur ne 
seront pas acceptées. 
Pour les soumissions transmis électroniquement, le Bureau du Surintendant des institutions financières 
n'acceptera pas les soumissions qui sont reçues en retard en raison d'une erreur d'acheminement, même 
si celle-ci a été envoyée avant la date et l’heure de clôture. 
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FIN 

 

 


